
RM Kasig betont noch einmal die dringliche Lage im Ortsteil Roffhausen und regt an darüber 

nachzudenken, dort die Ausweichstätte für die Zeit es Umbauens des Bürgerhauses zu 

nutzen.  

 


